



校報 **平高の窓** 令和元年度 第 8 号

校訓『**開拓者精神**』 自勝・自強・自立・自尊  
岩手県立平館高等学校 校報編集委員会

## 紫薫枕(しくんまくら)贈呈式

令和元年 8 月 30 日

### 56年の歴史と伝統引継ぎ

### 八幡平市民の長寿を願い贈呈！！

家庭クラブの活動の一つとして永年行われている「紫薫枕」の贈呈式を行いました。89才を迎える八幡平市の皆様に各地区の敬老会を通して贈呈しています。今年は242個の作製となり、日程等大変苦勞して進めました。前号でも紹介しましたが昭和39年から「安眠枕」として贈呈を始め、「平高枕」⇒「紫薫枕」と名前を変え、紫根染を取り入れ、形状を工夫し、「紫根」をそば殻や中綿を入れたり枕カバーの材質に適したものを確認したりと改良を重ねた枕の贈呈です。贈呈式には八幡平市健康福祉課の村上直樹様、八幡平市社会福祉協議会の津志田徳悦様にご出席いただき、代表で「紫薫枕」を受け取っていただきました。八幡平市民の長寿を願いこの活動を続けていきたいものです！！



※ 10 / 20 (日) 紫薫祭にて紫薫枕を限定で販売予定です。

## ◇秋季東北地区高校野球大会岩手県大会盛岡地区予選◇

### 県大会出場へあと一步！！

8月24日(土)から9月1日(日)に行われた秋季東北地区高等学校野球岩手県大会盛岡地区予選。夏の岩手大会にて大健闘した平館高校の新チームの活躍が期待された大会でした。初戦対岩手高に1対2の惜敗。敗者戦では春の大会で苦杯をなめた盛岡誠桜高に7対2と快勝！続く対盛岡北戦では堅い守備で2対0と勝ち進みました！！県大会代表戦では対盛岡一高と対戦。相手校の監督は前々年度まで指揮をとった監督との対戦だっただけに勝って恩返しをしたかったところですが、初回から点数を取られ3回終了までに0対5とリードされました。平館高校は4回表に2点を取り返し、同点・逆転の機運が高まりましたが……最後は2対9となり、県大会出場は次回に持ち越されました。しかし、チームの課題がはっきりとし来年に向けての手応えを感じることができた大会だったと思います！！来年の活躍を期待したいと思います！！



## ◇岩澤元校長、エベレスト登頂講演会！！◇

9月14日(土)、西根地区市民センターにおいて、本校第26代校長である岩澤健二先生による講演会が行われました。内容は、今年5月23日(木)に世界最高峰エベレスト登頂に成功したお話しを中心に平館高校山岳部顧問時代等、興味深い講演でした。



カラー版とバックナンバーは  
学校ホームページをご覧ください